

Nachruf auf Prof. Dr. Dr.-Ing. Dr. Kurt Czurda

Das Institut für Angewandte Geowissenschaften (AGW) und
seine Angehörigen trauern um

Prof. Dr. Dr.-Ing. Dr. Kurt Czurda



Prof. Czurda ist Mitte Februar 2023 in Bregenz friedlich von uns gegangen. Von 1985 bis zu seinem Ruhestand im Jahr 2005 war er ordentlicher Professor für Angewandte Geologie (Ingenieurgeologie) an der Universität Karlsruhe. In dieser Zeit hat er zahlreiche Diplomarbeiten und Promotionen betreut. Von 1987 bis 1990 war er Dekan an der Fakultät für Bio- und Geowissenschaften. Anfang 1991 hat er das Ingenieurbüro *ICP Ingenieurgesellschaft Prof. Czurda und Partner* gegründet. In all diesen Jahren hat Prof. Czurda sich intensiv mit den Tönen bei der Deponieabdichtung, den Altlasten und dem Tunnelbau beschäftigt. Seine große Leidenschaft galt aber schon immer den Rutschungen. Sein Interesse ging jedoch auch über die Geowissenschaften hinaus. So absolvierte er in seinem Ruhestand ein Studium der Kunstgeschichte, das er im Jahr 2014 mit seiner dritten Promotion abgeschlossen hat. Kurt war ein sehr geselliger Zeitgenosse, er hat gerne gefeiert und liebte gutes Essen.

Unser aufrichtiges Mitgefühl gilt seiner ganzen Familie, seinen Angehörigen und Freunden.

Wir werden ihn stets in Andenken behalten.